

KYOWA RUBBER NEWS LETTER

拝啓 清秋の候、貴社ますますご繁栄のこととお慶び申し上げます。

共和ゴムの寺阪です。

NHK大河ドラマ「鎌倉殿の13人」を毎週楽しみにしております。鎌倉幕府時代の北条氏は源氏から政権を篡奪したイメージが強く、北条時政、北条政子、北条義時も個人的にはもともと大嫌いだったので、当初は全然期待せずに時間潰しのような感じで観ていましたが、どんだのめり込んでいきまして。源平の合戦、鎌倉幕府樹立までがこの時代の花形ですが、源頼朝死後の権力闘争のドロドロとした部分がうまく描かれており、人間関係、政治的な駆け引きなどは、とても参考になると思います。特に真面目で純粋だった北条義時が冷酷非情で権謀術数に長けた謀略家に成長する過程は色々な意味で大変勉強になります。北条氏の立場になって物事を考えると、北条氏も致し方が無かったと思えるし、鎌倉幕府内では非常に小さな勢力だった北条氏が執権として鎌倉幕府を牛耳る存在までにしたところは正直凄いなと思います。会社で言えば真面目で純粋で馬鹿正直だった新入社員が立場が変わるたびに

どんどんと成長していき、権謀術数を駆使しながら最後はその会社の専務(実質No1)にまでのし上がるような感じですね。社会のドロドロとした部分、闇の部分を見れば、その上でどうやって北条義時がこれら様々な問題を克服し打ち勝ってきたかが学べます。特に小栗旬が演じる北条義時の苦渋の決断にはとても深い感銘を受けました。僕自身には「甘さ」という経営者としては致命的とも言ってもよい弱点があるので、北条義時の決断を観るたびに自分の甘さを痛感しております。僕自身は、自分の長所を発揮するのは得意ですが、弱点とは素直に向き合えず、弱点を直そうとしないという欠点もあります。また僕自身では北条義時のような決断ができないので、北条義時と比べると、自分の不甲斐なさを感じ、自身の欠点を突き付けられている感じを受けます。若い時は大嫌いだった北条義時でしたが、50歳も過ぎ、しかも中小企業経営者という立場となってみると、北条義時が好きになって尊敬している自分が居ます。同じ「自分」でも年齢や立場が変わればここまで好みが変わるものだと自分自身大変驚いております…(笑)全然期待してなかった今回の大河ドラマでしたが、本当に色々な意味で勉強させてもらっております。視聴率が少し低迷しているのが本当に残念です。今からでも遅くありませんので是非とも「鎌倉殿の13人」を観ることをお薦め致します。

また機会があれば、「鎌倉殿の13人」について皆様とお話ができれば幸いです。

仕事の話ではなく恐縮ですが、今後とも何卒宜しくお願い致します。

敬具



代表取締役 寺阪 剛
Takeshi Terasaka



<http://www.kyowa-r.com/>

KYOWA
RUBBER
NEWS
LETTER

共和ゴムニュースレター 第82号
2022年10月発行
ニュースレターのバックナンバーは
弊社ホームページでご覧いただけます。

共和ゴム株式会社

Tel. 072-855-1039(代表) / Fax. 072-855-1090(代表)

本社

〒573-0102 大阪府枚方市長尾家具町3丁目4番地3

東京営業所

〒103-0027 東京都中央区日本橋2-15-3日本橋HYビル4F

栃木事業所

〒323-0057 栃木県小山市南小林439

島根よしか工場

〒699-5522 島根県鹿足郡吉賀町七日市459番地1

当社はSDGsの開発目標17すべてにアプローチしております



2022.10 Vol. 82

NEWS

01 建設技術フェア2022in中部に出展します

建設技術フェアin中部

10月4日(火)・5日(水)に名古屋市の「ポートメッセなごや」で開催される「建設技術フェアin中部」に出展します。

【開催会場】 ポートメッセなごや 第3展示館

【開催日時】 2022年 10月4日(火) 10:00~17:00
10月5日(水) 10:00~16:00

【出展場所】 C-77

【出展商品】 まもるくん/目地フォーム
「NETIS」登録商品を展示いたします。

<https://www.kgf-chubu.com/index.html>



QRコードから
HPへアクセスできます ▲

共和ゴムFC活動報告 vol.2

9月は共和ゴムFCとして3回活動しました。
炎天下の中、みんな頑張ってくれてました。

- ・9/4(日)10時~12時半、長尾FCとの合同練習
- ・9/11(日)10時~12時半、練習
- ・9/23(祝)9時~11時、フットサル紅白戦

(当社短時間正社員で勤務してるFCティアモ枚方所属の武田選手も参加しました)

フォーメーション、コンビネーションがかなり良くなりました。
まだまだ課題も多くチームとしてはまだ未熟ですが、みんなやる気満々なところが嬉しいです。

私も51歳の老体に鞭を打って、若手に負けないように頑張っております。

(報告者:代表取締役・寺阪 剛)



Sales Department

営業部門

お世話になります。
共和ゴムの寺阪翼です。

今回は弊社が取り扱う、ドイツの世界最大の緩衝床材メーカー「クライブルグ社」が提供する商品についてご説明致します。

クライブルグ社はドイツ南部に本社を置いており、屋内・屋外で使用される様々なゴムラバー製の表層材や発泡ウレタン製の構造材を製造し、多様なニーズに応えられる高品質で優れた製品を世界中の国々へ提供しています。特にヨーロッパ内での実績が膨大にあります。



▲ クライブルグ社本社

現在、クライブルグ社製の緩衝床材(スポルテック)が「森永製菓inトレーニングラボ」様にて使用されております。森永製菓inトレーニングラボ様はトップレベルのアスリートを最先端のトレーニングや栄養指導などを通じてサポートする施設です。空間設計もしており、パフォーマンスを最大限に発揮し、理想の動きを実現する事を目的としていますので、随時動作確認する事が可能です。鏡の配置やトレーニング機器の配置など深く携わせて頂きました。
2枚以上の鏡を壁に貼り付けた際に、鏡と鏡の境目が発生します。その境目部分が、トレーニング器具を使用するアスリートに被らないように位置を調整するなど、ただ床材の材料を提供するだけでなく、細かい配置設計に対しての配慮も我々は欠かしません。



東京営業所
寺阪 翼



◀ 森永製菓in
トレーニングラボ



▲ 鏡の境目とトレーニング機器の配置が被らないようにしている

弊社は、材料の仕入販売だけでなく、設計・施工など顧客の細かいニーズに合わせたレベルの非常に高い対応をすることが出来ます。

ドイツのクライブルグ社製のゴム製品の性能は世界トップクラスなので、ゴム特有のニオイも発生しにくく、また摩擦により、ボロボロになることもありません。また、発泡ウレタン製の下層材の品質レベルも高く、吸音性や耐衝撃吸収(クッション)性などで高い効果を持っています。

しかも、本来であれば廃棄されるはずの破材の工業用ゴムや工業用スポンジ(品質は全く問題ありません)を細かく砕いて、再利用しており、地球環境問題にも非常に配慮されたものとなっております。

興味を持ってくださった方は是非ともお気軽にお問い合わせください。お待ちしております。



▲ ゴム表層材の下に発泡ウレタン製の
下層材を使用する事でクッション性を
高めることが出来る。